

BRIMOB

Kapolres Sukabumi Awasi Kampanye Pilkades Desa Nyangkowek Menciptakan Kondisi Aman dan Tertib

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BRIMOB.NET

Sep 18, 2023 - 16:00



Kapolres Sukabumi Awasi Kampanye Pilkades Desa Nyangkowek Menciptakan Kondisi Aman dan Tertib

Sukabumi, 18 September 2023 - Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede,

S.H., S.Ik., M.H., memimpin kegiatan monitoring kampanye Pilkades Desa Nyangkowek, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi pada hari Senin, 18 September 2023. Acara ini bertujuan untuk memastikan kelancaran proses kampanye serta menciptakan kondisi aman dan tertib selama proses pemilihan kepala desa.

Dalam acara tersebut, turut hadir Kapolsek Cicurug Polres Sukabumi, KBO Sat Intelkam Polres Sukabumi, dan Muspika Kecamatan Cicurug Kabupaten Sukabumi. Kehadiran mereka sebagai bagian dari upaya mengawasi dan memantau jalannya kampanye serta menjaga ketertiban selama proses Pilkades.

Kapolres Sukabumi menjelaskan, "Kami hadir di sini untuk mengawasi dengan ketat kegiatan kampanye dalam Pilkades Desa Nyangkowek. Kami ingin memastikan bahwa semua calon kepala desa dan tim kampanyenya mematuhi aturan hukum yang berlaku, seperti waktu pelaksanaan, lokasi, dan materi kampanye."

Selain itu, kehadiran aparat kepolisian juga bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat Desa Nyangkowek, sehingga mereka dapat berpartisipasi dalam proses Pilkades dengan tenang dan bebas dari intimidasi atau ancaman. "Kami ingin menciptakan lingkungan yang kondusif untuk proses demokratis dalam pemilihan kepala desa, di mana semua calon memiliki akses yang adil untuk menyampaikan visi dan program mereka kepada masyarakat," tambah Kapolres.

Monitoring kampanye juga merupakan langkah pengawasan terhadap potensi konflik yang mungkin timbul selama proses Pilkades, dan aparat kepolisian siap untuk mengambil tindakan yang tepat waktu guna mencegahnya.

Dengan langkah-langkah ini, Kapolres Sukabumi bersama aparat kepolisian lainnya berkomitmen untuk menjaga integritas dan ketertiban selama proses kampanye Pilkades Desa Nyangkowek, serta mendukung terciptanya pemilihan kepala desa yang adil dan demokratis bagi masyarakat Desa Nyangkowek.